

Schüleraustausch Dezember 2023 - Besuch der französischen GastschülerInnen aus Toulon am GSG in Mannheim

Pünktlich zur Adventszeit hat uns auch in diesem Jahr wieder eine Gruppe aus unserer Partnerschule, dem Collège Bon Accueil hier in Mannheim besucht. Da es der Gegenbesuch war, gab es bereits am Bahnhof große Wiedersehensfreude auf beiden Seiten. Gleich zu Beginn des Aufenthaltes wurden unsere Touloner sehr charmant von Frau Corinna Thomassik im Namen der Stadtverwaltung bei uns am Geschwister-Scholl-Gymnasium begrüßt.

In diesem Jahr lag der Fokus unseres gemeinsamen Programms vor allem auf teamfördernden Aktivitäten. Zwei Schwerpunkte waren dabei die Workshops zur Gestaltung von Weihnachtskarten im Technoseum sowie die Teambuilding-Aktivitäten mit einem Coach des Unternehmens Rauswärts. Auch die landeskundlichen Exkursionen in Mannheim und Heidelberg haben unseren Gästen gut gefallen. Ein Blick in die Sterne im Planetarium und der Besuch der Kunsthalle, mit dem Auftrag ein inspirierendes Kunstwerk auszuwählen und dies in der Fremdsprache zu präsentieren, haben den Aufenthalt abgerundet. Mit viel selbstgebackenem Weihnachtsgebäck aus der Schulküche traten die französischen GastschülerInnen etwas melancholisch den Heimweg in den sonnigen Süden an. Vielleicht bleibt die ein oder andere geknüpfte Freundschaft bestehen - wir LehrerInnen würden uns auf jeden Fall sehr darüber freuen.

Silke Beck